
Protokoll der Jahreshaupwersammlung des Ski Clubs Hanseaten e.V. vom 19.5.2011,l9:20h

Vor Eintritt in die JHV klärt der2. Vorsitzende, dass Marc P. den Vorsitz ftir heute abgibt.

Wahl des Protokollflihrers: einstimmig bei einer Enttraltung: WDF
Unterzeichnung des Protokolls: Jörn Windisch und Gerd Uiding

TOP l: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfiihigkeit, nx Zett19 Stimmberectrtigte, 5
passive Mitglieder. Damit ist die Sitzung ordnungsgemäß und fristgemiß einberufert.

TOP 2: Protokollführung, siehe oben: Weil-Di Fonzo

TOP 3: Tätigkeitsbericht des Vorstands
a) Marc Pampuch, 1. Vorsitzender
b) Georg Windisch,2. Vorsitzender
c) Sporfwart Uwe Lehnert:

! Problem der Verlegung der Trainingszeiten/-tage. Bisher Mittrvoch und Freitag, zuktinftig
Dienstag und Donnerstag. Georg Windisch erläutert erg?inzend die Begrtindung der
Verlegung.

TOP 4: Bericht des Kassenwarts. Bericht der Kassenprüfer, Prüfrrng g.5.2011, keine
Beanstandungen. Sie beantragl die Entlastung des Vorstands.

TOP 5:
WDF beantragt Einzelabstinrmung und erläutert dies. Der Kassenwart erläutert die Probleme
mit dem 1. Vorsitzenden. WDF erläutert seine Bedenken für eine Entlastung des Vorstands.
Benjamin Braendle fragt, weshalb die anderen Vorstandsmitglieder keine Vorstandssitzungen
einberufen haben. Kassenwart erklärt, dass Marc Pampuch sich nicht ftir Sitzungenzaß
Verftigung stellte.
Marc Pampuch: Domain ski-hamburg ein Weg, junge Leute in den Verein zu ziehen und
Sponsoren ftir den Rennsport zu akquirieren. Es gab Differenzen zu diversen Fragen mit den
anderen Vorstandsmitgliedern. Marc Pampuch erläutert den Hanse-Ski-Tag ( ND&
Hamburger Rennteam). Seine Aktivitäten haben den Verein nichts gekostet.
Haftungsprobleme habe es schon bei fräheren Reisen des Vereins gegeben. Die Rechnungen
zum Wok-Rennen, seien im Rechnersystem h?ingengeblieben. ,,Ich hafte fiir die Schulden des
Vereins im Zusammenhang mit dem Schadensersatz und der möglichen
Urheberrechtsverletzung." Ihm habe ein Redakteur die Datenbank vermittelt.
Beschluss: Einstimmig mit zwei Enthaltungen, dass die Vorstandsmitglieder einzeln entlastet
werden.
Peter Holzlöhner, dass ihm das Ganze zulange daure.
Anjrag: Entlastung des 1. Vorsitzenden.
Vor Abstimmung: Festgestellt, dass stimmberechtigt (mit 3 Vollmachten) insgesamt 22
Anfrage Margritta Menzzer-Klein, dass es in der Bilanz (unzutreffend) Einnahmen statt
Überschuss heiße. Festgestellt: Abstimmung durch Handzeichen.
Fiir Entlastung: 2
Gegen Entlastung: 17
Enthaltung:3
Festgestellt: M. P. nicht entlastet.
Antrag: Entlastung 2. Vorsitzender



Für Entlastung: 16
Gegen Entlastung I
Enthaltungen:5
Festgesteltrt: 2. Vorsitzender ist entlastet.
Antrag, den Kassenführer zu entlasten:
Dafür:(14+3:) 17
Dagegen I
Enthaltungen 4
Festgestellt: der Kassenwart ist entlastet.
Antrag: Abstimmung über die Jahresabrechnung:
Dafür: alle (einstimmig)
Festgestellt: Jahresabrechnung ist genehmigt.

TOP 6: Jahresplanung
Haushaltsplan2}lllz}lz.Posten fiir Training erhöht, geplanter Aufuand fürs Rennteam:
400,- €. Sportmaterial (Matten) 280,- €, B. Braendle: Posten Hamburger Meisterschaften.
Kassenführer erläutert seine Voranschläge ftir 201 l l20l2.
B. Braendle zur Jugendarbeit.
Apjraq: Genehmigung des Haushaltsplans 201 1 12012
Dafür 18
Dagegen. -
Enthaltungen:4.
Einer hat den Saal verlassen.
Festgestellt: Haushaltsplan 2}fi n$n ist genehmigt.

TOP 7
Marc Pampuch: Ob die Versammlung ihn weiter als t. Vorsitzenden ftir l.Jahr Restlaufzeit
behalten möchte:
Dafür: I
Dagegen: 11
Enthaltungen: l0

Marc Pamluch erkläirt: ,,Ich lege mein Amt nieder und stelle es ztu Verfügung."

Y TOP 7.1 (Wahl des 1. Vorsitzenden)
Vorschlag (ftir 1. Vorsitzenden ftir I Jahr) durch Georg Windisch: Rolf WDF. Vorschlag:
Margritta. $/tirde die Wahl nicht annehmen.
(Wechsel des Protokollführers: jetzt Uwe Lehnert)
Wahl Rolf Weil(-Di Fonzo)
Abstimmung: ja 18
Nein,
Enthaltung 4.
(Festgestellt) Rolf W. ist 1. Vorsitzender des SCH.
WDF übernimmt (wieder) das Protokoll.

TOP 7.2 Wahl des 2. Vorsitzenden:
Georg Windisch erläutert, weshalb er nicht mehr als 2. Vorsitzender zw Verftigung steht. Er
schlägt Walter Dödtmann vor. Jörn Windisch wird vorgeschlagen, wtirde nicht annehmen.
'Walter Dödtmann würde annehmen.
Vorschlag 2. Vorsitzender Walter Dödtrnann:
20 daftir, dagegen niemand, 2 Enthaltungen.



Er nimmt die Wahl an.
Festgestellt: Walter Dödtnann ist neuer 2. Vorsitzender

TOP 7.3; Waht des Kassenwarts:
Klaus-Ontje Buse wird vorgeschlagen und würde annehmen.
Daflir:20
Dagegen: -
Enthaltungen: 2
Er nimmt die WahI an.
Festgestellt: Klaus-Ontje Buse war und bleibt Kassenwart.

TOP 7.4:
Sportwart Uwe Lehnert: Wiederwahl. Würde annehmen. Vorschlag Marc Pampuch: würde
Wahl nicht annehmen. Abstimmung: dafür: 18 Stimmen, dagegen: niemand. Enthalten: 4.
Festgestellt: Uwe Lehnert ist und bleibt Sportwart. Er bedauert das Ausscheiden des Marc
Pampuch.

TOP7.5 : Touristikausschuss
Diverse Vorschläge. Niemand würde das Amt übernehmen.
Festausschuss: niemand wärde das Amt übemehmen.
Renate und Helga wärden den Vorstand zu den Aufgabenbereichen Touristik und Feste
untersttitzen.

TOP 7.6: Wahl des Schriftwartes (t Jahr):
Findest sich niemand. Posten bleibt unbesetzt.

TOP 8 Wahl zweier Kassenpräferlnnen:
Vorschlag Horst Schröder und Sandra Koch.
Dagegen niemand; Enthaltungen: eine, dafür 20. Eine Person hatte den Saal vorübergehend
verlassen.
Festgestellt: Horst Schröder + Sandra Koch sind gewähl.t und nehmen die Wahl an.

TOP 9: Anträge zur JIIV - liegen nicht vor.

TOP I 0: Verschiedenes/Diskussion:
Allgemeine ZustimmungzarmVorschlag, Verein und Vorstand möge sich
haftpflichtvemichern.

G. Windisch beschließt die Sitzung um 22:08h

eil-Di Fonzo), Protokollführer


